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例会について
14期 書記 宮越寛

例会の構成は⼤別すると「セレモニー(始まりと終
り)」「メインプログラム」「⾷事交流」の三つの
構成要素となります。
「セレモニー(始まり)」は開会点鐘です。点鐘と共
に参加メンバーは、年齢・性別・職業・地位や肩
書等の全てが取り払われイコールコンディション
となり例会という世俗と離れた特別な場所へ移り
ます。
ここで⾔う特別な場所とは、何の障壁も遠慮もな
く⾃由に話ができる場という理解ですね。
「メインプログラム」は職業⼈(社会⼈)としての知
⾒を広げ、向上を図ることが重要な⽬的です。
もちろん、時にはお堅い話以外やトリビア的な内
容もありますが、全てが重要な⽬的に繋がってい
きます。
�そして「⾷事交流」はメンバーやゲストの親睦と
交流を楽しむことが重要な⽬的です。仕事絡みの
話、趣味の話、ご家族の話、健康や⼦育て教育の
話、そしてワイズの話・・・。
�盛りだくさんの話題があります。
最新情報・相談や進⾔・気づきや共感・癒しやガ
ス抜き・励ましや慰め・お礼やお祝い。
�「セレモニー(終わり)」は閉会点鐘です。明⽇か
らの世俗への復帰を意識しつつ、⼆次会で余韻を
楽しみ明⽇に備える・・・。
�以上のような感じが⾃⾝が考える例会で、「セレ
モニー(始まりと終り)」「メインプログラム」「⾷
事交流」の三つの構成要素の何れが⽋けても例会
としては成⽴しないと考えています。

皆さんも⼀度時間がある時に「例会とは？」を考
えてみていただければと思います。
⼈それぞれの例会への理解と意義があることでし
ょうし、それで出席の動議付けに繋がっていれば
問題は無いですね。
�最後に最近、⻄村会⻑が懸念している例会への出
席者数の低減化改善についてですが、本⼈はもと
より本⼈以外の意識も重要です。
�例えば、何とか例会や事業に参加できるように事
前の仕事を段取りしてみようとする本⼈の少しの
努⼒、みんなの顔が⾒たいし話したいと思う本⼈
の少しの願望、メンバー間での声掛けと○○さん
の顔が⾒たいし話したいと思う、本⼈以外の少し
の後押し等が必要ではないですか。近いうちにビ
ジョン委員会も開催されるようです。このような
ことについて、そしてより良いクラブになる為に
様々なご意⾒をあげるチャンスです。このチャン
スをお⾒逃しなく！



暦の上では秋に⼊ったものの相変わらず地獄の暑さ
の中、リトセン秋季ワークに参加してきました。

今回はYMCAから依頼のあったキャンプ場⼊⼝看板
のリニューアルと、ZEROキャビンの清掃を⾏ってき
ました。

ウエストクラブさんの提供して下さったカツカレー
が実に絶品で、今後の昼⾷提供クラブのハードルが
確実に上がってしまったのではないかと今からびび
っております。

９⽉３⽇
リトセン秋季準備ワーク
１４期 Yサ事業委員⻑
佐古⽥正美

思いがけず岡⼭クラブの重鎮に
出会った！    
佐古⽥正美 
�
いい年こいて未だにクルマ遊びに呆けている⼩⽣で
すが、去る10⽉6⽇∼8⽇に岡⼭県を中⼼に開催され
た「ベッキオ・バンビーノ」というイベントで、岡
⼭ワイズメンズクラブの正野隆⼠ワイズと⾼原良⼦
ワイズ他、多くのYMCAせとうちのメンバーに偶然
出会いました。当⽅らは単に喧しく臭い時代遅れの
旧⾞で県内をむやみに⾛り回っていただけなのです
が、この⽅々はコースの⾏く先々でチャリティ募⾦
をされており、頭が下がる思いでした。とりわけ正
野ワイズは御年82歳ながらYMCAせとうちの代表理
事を精⼒的に務められておられます。⾼原ワイズも
相変わらず元気いっぱい。岡⼭クラブの活動をつぶ
さに⾒てやる気をもらいました。



９⽉１０⽇
⽴位稲荷環境整備ワーク
14期 副会⻑ ⽵園憲⼆

本⽇のワークは、⽴居稲荷さんでの⽟垣修理及び全
体清掃です。

かすがのえんこども園の先⽣⽅と家族の皆さんと、
ゼロクラブのメンバーで作業にはいりました。

⽟垣に関しては半分は取り付け完了しました。お稲
荷さん周りは綺麗に掃除が完了いたしました。

⽟垣ワークは後2回必要です、皆さん宜しくお願いし
ます。



９⽉１７⽇
京都部部会
１４期CS事業委員 井上晴雄

京都部部会が9⽉17⽇(⽇)にホテルオークラ京都で開
催されました。

沖縄2クラブが京都部所属という事で19クラブ、そ
の他北海道∼九州のワイズも参加され総勢500⼈を
こえる参加者で開催されました。

第1部はバナーセレモニー、役員紹介等。
第2部は会⻑によるディスカッション⼤会。
第3部は懇親会でゲストに有名なダブルダッチチーム
のパフォーマンス&部役員によるバンド演奏で⼤いに
盛り上がりました。



９⽉２８⽇
EMCオリエンテーション例会
１４期ドライバー事業委員
伊神康記

EMCオリエンテーション例会、この⽇は私ドライバ
ー委員として久しぶりに司会を務めさせて頂きまし
た。

メインプログラムのEMCオリエンテーションでは各
委員⻑様たちが、今期の事業内容などを説明され、
これは今期の指針になると思います。

10年近く所属していても、まだ経験をした事の無い
委員会の事も、このオリエンテーションで少しは理
解できました。

新しく⼊会された⽅々や、昔から居る⽅々もこのオ
リエンテーションに出席する事をお勧めします。
クラブの指針が分からないまま1年を過ごすのと、少
しは理解して1年を過ごす事は⼤きく違って来ると思
います。

残念ながらメンバーの出席者は半分程でしたが、来
年は全員参加を⽬指して頂きたいと思います。



９⽉２９⽇
CS事業PR委員会 合同懇親会
１４期ブリテン広報⽂献事業
委員⻑ 保 匠

今⽇は、久しぶりにワイズの集まりに参加しました
ZEROのメンバーとも久しぶりでしたが、みんな
あたたかく笑顔で迎えてくれてやっぱりクラブって
良いもんだなと思いながら、PR委員会�合同懇親会が
スタートしました。会場は、ウエスティン都ホテル
格式の⾼いホテルです。�普段顔をあわせることのな
い他クラブのメンバー達がたくさん集まっていまし
た。�それぞれのクラブがそれぞれの活動をPRする。
という感じで我がZEROクラブも順番が来ました。
⾼倉ワイズが⾔ってもらえるもんだと思って余裕を
かましてましたが、⾼倉ワイズが無⾔で『あんたや
で』と指⺬が⼊り急遽マイクで喋る事に！(汗)�例の
如く緊張して上⼿に話せませんでしたが、⼭⽥ワイ
ズに『⼤丈夫でしたか？』と聞いたらめちゃ笑顔で
『⼤丈夫！』とのことだったので多分⼤丈夫だった
のだと思います(笑)そんな僕ではありますが、このよ
うな他クラブも参加する会で話すことになるなんて
⼊会当初は想像もしてませんでしたが、そんな⾵に
なって下⼿なりのPRが出来ました。PRといえばブリ
テン。今期も発⾏が遅れておりますが⼆倍速で進め
ております！今後に乞うご期待！以上保でした！



Best�shot�awards
 shoji�miyakuchi select�and�comment

『お疲れ様。いただきます。』
撮影者 ⼭⽥ワイズ

『笑顔でワーク』
撮影者 ⻄村ワイズ

『今年も部会で』
撮影者 ブレンダワイズ

9⽉のベストショット賞は⼭⽥ワイズでした♪
いつもたくさん写真をアップして頂きありがとうございます！

優勝者の⼭⽥ワイズには�３，０００円分の賞品を進呈いたします。

今期から毎⽉ベストショット賞の賞品が出ています！全員にチャンスあり♪
皆様のお写真どんどんグループラインにアップのほどよろしくお願いいたします！



ＹＭＣＡ�ＮＥＷＳ

HAPPY ANNIVERSARY

10/5 地野孝 10/11 宇佐美賢⼀� 10/18 平中浩貴 10/29 熊本祐滉

10/23 佐藤義紀♡麗⼦ 10/30 ⽵園憲⼆♡摩由美

【オープンキャンパス】
１．京都ＹＭＣＡ国際福祉専⾨学校�介護福祉学科 
９⽉１６⽇（⼟）１０時∼１２時 癒しの技術 ハンドケア
◆スクールガイダンス（学校説明会＋相談会）
１０⽉７⽇（⼟）１３時∼１５時
１１⽉４⽇（⼟）１３時∼１５時
１２⽉９⽇（⼟）１３時∼１５時

お申し込み⽅法、会場へのアクセス等は 
https://kyoto-c.kyotoymca.or.jp/opencampus/
もしくはQRコードから読み取って、ご覧ください。

２．舞鶴ＹＭＣＡ国際福祉専⾨学校
◆オープンキャンパス（学校説明会＋体験授業）
９⽉１６⽇（⼟）１４時∼１６時 
   [介護福祉学科]�ボディメカニクスとは？
[国際観光ビジネス学科]�⽬指す資格や勉強内容を知ろう
１０⽉１４⽇（⼟）１４時∼１６時 
   [介護福祉学科]�からだのしくみの不思議を発⾒
１１⽉１１⽇（⼟）１４時∼１６時
   [介護福祉学科]⾝だしなみを整える ⾐類の着脱にチャレンジ！�「脱健着患」とは？
１２⽉９⽇（⼟）１４時∼１６時 
   [介護福祉学科]医療的ケアってなあに？バイタルサインとは？

お申し込み⽅法、会場へのアクセス等は
https://maizuru-c.kyotoymca.or.jp/opencampus/
もしくはQRコードから読み取って、ご覧ください。



ファンド益

9⽉ 44,085円

累計 378,740円

ニコニコ
京都部部会�0円
第⼆例会20,000円
合計 20,000円
累計 56,000円

第⼀例会 メンバー18名
第⼆例会 メンバー18名

⽉間出席者 28/36
⽉間出席率 77.8％

締結クラブ
IBC  �Kaimuki�Y�Service�Club(ハワイ)
DBC������阿蘇ワイズメンズクラブ(熊本)
   ���⻑浜ワイズメンズクラブ(滋賀)��

国際会⻑
ウルリック・ラウリドセン
主題 輝かそう あなたの光を 
スローガン 良いコミュニケーションは、すべての
協⼒関係の基礎である
�
アジア太平洋地域会⻑
利根川恵⼦
主題 変⾰のための光となろう
スローガン 親睦を通じて輝き、⼒を得よう
�
⻄⽇本区理事
深⾕ 聡
主題 未来に灯そう希望の光 
副題 互いに認め合おう 世界の友と
�
京都部部⻑ 武村 松⼀
主題 仲間を増やそう

『笑顔で！』

京都ZEROワイズメンズクラブ会⻑主題

あなたがワイズメンであることの
意味と誇りの確認を！

強調
⽉間

9
⽉

10⽉ 新約聖書 マタイによる福⾳書 9章37、38節
そこで、弟⼦たちに⾔われた。「収穫は多いが、働き⼿が少ない。

だから、収穫のために働き⼿を送ってくださるように、収穫の主に願いなさい。」

YMCAの歴史を学び、指名を理解し、ワイズの意義を再考しましょう。
私たちはもっと仲良くなれる！
吉⽥由美 Yサ・ユース事業主任(⼤阪なかのしま)



第14期・第６回 役員会議事録  2023年10⽉3⽇（⽕）於：京都YMCA
●議案審議
・第１号議案 前回議事録に関する件
承  認
・第２号議案 YMCAサービス�ユース事業に関する件
承  認
・第3号議案 地域奉仕・環境事業委員会に関する件
承  認
・第4号議案 EMC事業に関する件
承  認
・第５号議案 ファンド事業に関する件
承  認
・第６号議案 国際・交流事業に関する件
承  認
・第７号議案 ドライバー事業に関する件
承  認
・第８号議案 15周年記念例会実⾏委員⻑に関する件
承  認 
・第９号議案 2024∼2025期京都部地域奉仕・環境事業主査輩出に関する件
承  認
・第１０号議案 次回役員会に関する件
承  認
�
●審議漏れ ドライバー委員⻑に関する件 継続審議
�
�

＊議事録詳細はコチラから� ➡
申し訳ございませんがメンバーエリア
となっております。



BEST SHOT 
AWARDS

バックナンバーはこちら

京都YMCA三条本館 〒615-8083 京都市中京区三条柳⾺場東⼊中之町2
☎075-231-4388


